



Arrivée à Avène pour le rallye de la Ligue contre le cancer

La journée est désormais bien rodée. Comme chaque année, la délégation lodévoise de la Ligue contre le cancer organisait, dimanche, son traditionnel

Rallye familial touristique

, au départ de Lodève, en collaboration avec le Lions club Lodève-Cœur d'Hérault. 33 kilomètres : telle était la distance à parcourir pour rejoindre l'arrivée, la station thermale d'Avène, à condition d'avoir répondu aux 29 questions jalonnant le parcours, du col de la Baraque de Bral à la Quille, en passant par la Flayssière, La Dalmerie, Saint Barthélémy, ou encore Les Planes. On aura ainsi

(re)découvert que la famille Leroy-Beaulieu a construit la belle propriété à la sortie de Lodève, que l'Ayral est un des vents dominants qui souffle à la Quille, que le mont de Rosis se trouve entre le Méguillou et le Plo de Brus, que Fernando est potier à La Flayssière, que le nom de la source aux eaux d'or est Sainte-Odile... et tout ceci en en joignant l'utile à l'agréable.

« Utile car les bénéfices de la journée seront remis au Professeur Pujol en vue du financement de la recherche et du soutien aux malades ; agréable par la découverte de paysages pittoresques et de lieux insoupçonnés... » , soulignait la

présidente de la Ligue lors de son allocution au cours de laquelle elle remerciait les équipages présents, « les amis du Lions Club, tous ceux qui ont aidé à organiser et tout particulièrement le maire d'Avène » . Un repas clôturait la manifestation et permettait de refaire la course, certains se promettant de faire mieux la prochaine fois.

Correspondant

